

Pressemeldung

Heidenheim, 17. Oktober 2016

Große Resonanz bei Informationsabend „Kapitalmärkte von morgen“

Einen starken Zulauf erzielte die Kreissparkasse Heidenheim als sie in Giengen zu einer Informationsveranstaltung unter dem Titel „Kapitalmärkte von morgen“ einlud.

Großen Besucherandrang verzeichnete die Kreissparkasse Heidenheim in der Giengener Walter-Schmid-Halle für eine Veranstaltung, die Fachliches und Unterhaltsames verknüpfte. Die für Geldanleger stets aktuelle Frage, wie sich Kapitalmärkte von morgen entwickeln, wurde von Gastreferent Dr. Holger Bahr kompetent aufgegriffen. Dr. Bahr leitet seit 2004 die Abteilung „Volkswirtschaft“ der Deka-Bank, einem Partnerinstitut der Kreissparkasse, und hat sich auch vor Ort durch verschiedenste Vorträge einen ausgezeichneten Ruf erarbeitet. Auch in Giengen zeigte er sich als versierter Fachmann bei der Darstellung der gesamtwirtschaftlichen Entwicklung und der wesentlichen politischen Rahmenbedingungen. Dr. Bahr konnte mithilfe zahlreicher Schaubilder nachvollziehbar und sehr verständlich Hintergründe und Tendenzen auf den Finanzmärkten erklären. Somit erhielten die Besucher wertvolle Informationen aus berufenem Munde und kurzweilig präsentierte Szenarien zu den Entwicklungen auf den Finanzmärkten.

Der nahezu 60-minütige Vortrag wurde musikalisch eingerahmt durch hochkarätige Nachwuchstalente der Musikschule Giengen. Die Giengener Musikschule bringt mit ihren begabtesten Schülerinnen und Schüler immer wieder Preisträger beim Wettbewerb „Jugend musiziert“ hervor. „Jugend musiziert“ ist ein wichtiger Teil der Kulturförderung der Sparkassen und bundesweit der wichtigste deutsche Nachwuchswettbewerb für klassische Musik. In Giengen zeigten Davis Weber (Klavier), Estelle Weber (Violine) mit Jiyoung Kim-Barthen als Begleitung am Klavier und Joanthan Zenker mit seiner Trommel auf welch fruchtbaren Boden die Förderung von musikalischen Talenten stößt.

So bekamen die über 400 Besucher mit anspruchsvollen Werken großartige Musik geboten und wussten sich somit nicht nur bestens informiert in Sachen Finanzmärkte, sondern auch anspruchsvoll unterhalten.

Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Heidenheimer Kreissparkasse, zeigte sich zufrieden über den Erfolg der Abendveranstaltung: „Mit der Mischung aus hervorragend aufbereiteten Fachinformationen und einem Musikprogramm mit lokalen Nachwuchskünstlern haben wir die Erwartungshaltung der Gäste bestens erfüllt.“



Wissenswertes über Kapitalmärkte von morgen präsentierten (v.l.) Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, Dr. Holger Bahr, Leiter Volkswirtschaft DekaBank und Thomas Schöpplein, stellvertretender Vorstandsvorsitzender Kreissparkasse Heidenheim.